
令和３年度 第１回 焼津市障害者自立支援ネットワーク全体会 意見等集約表 

１ 令和２年度自立支援給付費報告 

構成員 意見等欄 事務局回答等 

藤枝特別

支援学校

焼津分校 

コロナの影響が大きく出ているとは考えに

くいですが、コロナが今より収束状態にな

ったときの給付の推移が気になるところで

す。給付が増えていくのは今後も続くと思

われます。財源の確保も必要になってくる

と思います。 

ご意見ありがとうございます。 

障害福祉計画の進捗管理を含め、福祉サー

ビス利用の動向を伺っていきます。 

東益津福

祉会 

各サービスにおける利用者数について、過

去実績により計画の目標値を立てると思わ

れるが、令和２・３年度ともに低い値となっ

ているが。 

令和２年度は、平成 30年策定の障害福祉計

画での見込み値でしたが、想定よりも利用

が増加している状況にあります。 

焼津市ボ

ランティ

ア連絡協

議会 

給付金は支援活動に必要なお金ですので、

よろしいと思います。 

ご意見ありがとうございます。 

 

  


